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年 頭 挨 拶 
 

 

 

 

会長 水上成樹 

 

 

  

郡上八幡ロータリークラブの皆様、新年あけましてお

めでとうございます。 

 昨年は、大変悲しいことに 2名の会員がお亡くなりに

なりました。またコロナ禍の中、ロータリークラブとしての活

動も制限されることとなりました。今年は心機一転、気

持ちを切り替えて、できることをしっかりと取り組んでいき

たいと思います。 

 今年の最大の目標は会員増強です。クラブにとって

も重要課題となります。まだ隠れている未来のロータリ

アンを探して会員増強に努めていきたいと思いますので、

皆様のご協力をお願いします。 

 7月に就任して半年が過ぎました。まだまだコロナ禍は

続きそうですが、コロナに負けない気持ちで残りの半年

間を頑張っていきたいと思います。 

本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

＜前回の記録＞ 

第 2799回 令和 4年 12月 23日 金曜日 

    忘年例会  ホテル郡上八幡にて 

 

司 会 進 行 國田大雄 SAA 

 

点 鐘 水上成樹会長 

 

ソ ン グ 郡上八幡ロータリーの歌 

 

出 席 報 告 長尾信幸出席担当責任者 

 

ニコＢＯＸ 可児一彦ニコ BOX 担当責任者 

・山下君、設営ご苦労様でした。皆さん、楽しんで

下さい。              岩尾 誠 

・親睦委員会の皆様、設営ありがとうございます。

楽しい会にしましょう。 

平岩憲政・廣瀬泰輔・岩出明喜・可児一彦 

河合 修・國田大雄・松森 薫・三原慎也 

水上成樹・村井裕孝・村土時男・長尾信幸 

西川 昇・西村 肇・信田清久・小笠原正道 

霜野賢一・田中義久・和田英人・渡邉 剛 

山下友幸 

 

幹 事 報 告 西村 肇会員 

・地区事務所より 11月クラブ増強報告書 

・郡上長良川 RCより第 2 回幹事会の件 

・郡上市より令和 4年度郡上市青少年育成市民会

議表彰候補者の推薦について 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

34名 21名 7名 28名 82.4％ 

＜次回の予定＞ 

第 2803 回 令和 5 年 1 月 19 日 第 3 木曜日 

    会員卓話  廣瀬泰輔会員 

          可児一彦会員 

 

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2802 回 令和 5 年 1 月 12 日 第 2 木曜日 

       新年互礼会 

 

 

 

 

会員 

   

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 



会長の時 間 水上成樹会長 

 

皆さん、こんばんは。今日の忘

年例会にお集り頂きありがとうご

ざいます。 

 今年の 7月に会長に就任して、

本当に残念なことが二つあります。

一つは、田代さんと林さんがお亡くなりになられ

たことです。本当に残念でなりません。二つ目は、

今年もコロナで色々とできないことがあったこと

です。まずは、8月に予定していた新湊、伊勢崎

中央 RCとの交流会です。今年は中止になりました

が、来期に行いたいという要望がありました。そ

の後、コロナで 3回ほど例会が休会になりました。

ここのところでまた感染者が増えてきたので、今

日の忘年例会も悩みましたが、こうして開催でき

たことを嬉しく思っています。なかなか思うよう

に活動ができませんでしたが、皆さんのご協力の

おかげで何とか半年間やることができました。あ

りがとうございます。 

 そして、今日は親睦の皆さん、設営ありがとう

ございます。楽しい忘年例会にしたいと思います。

どうぞ宜しくお願い致します。 

 

  ♪♪♪ 忘年例会・懇親会 ♪♪♪ 

 

 

 

司会進行 

山下友幸親睦委員長 

 

 

 

◇会長挨拶：水上成樹会長 

 
親睦委員の皆さん、ビンゴの準備等大変だった

と思いますが、今日は楽しい例会になればと思い

ます。どうぞ宜しくお願いします。それから、今

日は新湊 RCより鰤が届いておりますのでご賞味

下さい。 

 

◇乾杯：平岩憲政副会長 

 

    ❉❉❉ 歓談 ❉❉❉ 

◇手に手つないで 

◇閉会挨拶：三原慎也次期会長 


